
RÉPUBLIQUE DE CÔTE D’IVOIRE

MINISTÈRE DE L’EQUIPEMENT ET
DE L’ENTRETIEN ROUTIER
PROJET DE TRANSPORT URBAIN D’ABIDJAN
(PTUA)
AVIS A MANIFESTATION D’INTERET
(SERVICES DE CONSULTANTS)
-----------
SUIVI ET EVALUATION DE L’IMPACT SOCIO-ÉCONOMIQUE DU PTUA
--------------------
Secteur des transports
N° d’Identification du projet : P-CI-D00-004
Référence de l’avis : N° S 153/2018
1. Le Gouvernement de la République de Côte d’Ivoire a reçu un financement du Groupe de la Banque 
Africaine
de Développement (BAD) afin de couvrir le coût du Projet de Transport Urbain d’Abidjan et a 
l’intention
d’utiliser une partie des sommes accordées au titre de ce prêt pour financer le contrat des services de 
consultants
pour le suivi et évaluation de l’impact socio-économique du projet.
2. Les services prévus au titre de ce contrat comprennent : (i) l’établissement de la situation de 
référence pour les
principaux indicateurs d’impact du projet avant le démarrage des travaux, à mi-parcours et à la fin des 
activités
du projet ; (ii) l’évaluation des effets socio-économiques du projet.
La durée totale de la mission est estimée à 6 mois répartis sur la période couvrant les travaux (36 mois).
3. 3. L’Agence de Gestion des Routes (AGEROUTE), agissant au nom du Ministère de l’Equipement et
de
l’Entretien Routier, invite les Consultants (Bureaux d’études) à présenter leur candidature en vue de 
fournir les
services décrits ci-dessus. Les Consultants intéressés doivent produire les informations sur leur capacité
et
expérience démontrant qu’ils sont qualifiés pour les prestations : documentation, références concernant 
les études
d’impact similaires, expériences dans des missions comparables, disponibilité du personnel clé qualifié 
dans les
domaines de la mission, ainsi que toutes autres informations complémentaires. Les consultants peuvent 
se mettre
en association pour augmenter leurs chances de qualification.
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NB : Chaque référence sera résumée sur une fiche et ne sera prise en compte que si le candidat y joint 
les justificatifs
comportant les coordonnés des Maitres d’Ouvrage permettant la vérification éventuelle des 
informations fournies :
Extrait de contrat (page de garde et celle comportant les signatures) +Attestation de bonne exécution.
4. Les critères d’éligibilité, l’établissement de la liste restreinte et la procédure de sélection seront 
conformes aux
« Cadre de passation des marchés pour les opérations financées par le Groupe de la Banque », 



d’octobre 2015
qui est disponible sur le site web de la Banque à l’adresse : http://www.afdb.org.
5. Les Consultants (Bureaux d’études) intéressés peuvent obtenir des informations supplémentaires à 
l’adresse
mentionnée ci-dessous aux heures d’ouverture de bureau suivantes :
Les jours ouvrables (lundi au vendredi) de 8 heures à 12 heures (GMT) et de 13 heures à 17 heures
(GMT).
6. Les expressions d’intérêt doivent être déposées et/ou envoyées à l'adresse mentionnée ci-dessous au 
plus tard
le 11 décembre 2018 à 10 heures (heure GMT) et porter expressément la mention :
Projet de Transport Urbain d’Abidjan (PTUA)
« Recrutement de Consultant pour la réalisation du suivi et évaluation de l’impact socio-économique »
L’adresse à laquelle il est fait référence ci-dessus est :
AGEROUTE
Secrétariat de la Direction des Marchés et Contrats
Sise Avenue Terrasson de Fougères
08 BP 2604 ABIDJAN 08
TEL: (225) 20 25 10 00/20 25 10 02/20 25 14 82
Fax: (225) 20 225 10 23
Site web: www.ageroute.ci
Email : ageroute@ageroute.ci et copie à mameite@ageroute.ci, isouattara@ageroute.ci et 
bopeyena@ageroute.ci
7. La langue de travail est le Français
PIERRE DIMBA
DIRECTEUR GENERAL
DE L’AGEROUTE

[Disclaimer: The below text is Machine Translated. We are not responsible for the accuracy of
content. For accuracy,please refer to the text in the original language as stated above]

REPUBLIC OF CÔTE D'IVOIRE

MINISTRY OF EQUIPMENT AND
ROAD MAINTENANCE
URBAN TRANSPORT PROJECT OF ABIDJAN
(PTUA)
NOTICE TO INTEREST DEMONSTRATION
(CONSULTING SERVICES)



-----------
MONITORING AND EVALUATION OF THE SOCIO-ECONOMIC IMPACT OF PTUA
--------------------
Transport sector
Project Identification Number: P-CI-D00-004
Reference number: N ° S 153/2018
1. The Government of the Republic of Côte d'Ivoire receives funding from the African Bank Group
Development Fund (ADB) to cover the cost of the Abidjan Urban Transport Project and intends to
to use part of the sums granted under this loan to finance the consulting services contract
for the monitoring and evaluation of the socio-economic impact of the project.
2. The services provided under this contract include: (i) the establishment of the baseline situation for
main impact indicators of the project before work starts, at mid-term and at the end of the activities
of the project ; (ii) the evaluation of the socio-economic effects of the project.
The total duration of the assignment is estimated at 6 months spread over the period covering the works
(36 months).
3. 3. The Road Management Agency (AGEROUTE), acting on behalf of the Ministry of Equipment 
and
the Road Maintenance, invites Consultants (Consultants) to submit their application to provide the
services described above. Interested Consultants must produce information on their capacity and
experience demonstrating that they are qualified for services: documentation, references for studies
similar experience, experience in comparable missions, availability of key qualified personnel in
areas of the mission, as well as any other additional information. Consultants can put themselves
in association to increase their chances of qualification.
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NB: Each reference will be summarized on a form and will only be taken into account if the candidate 
encloses the supporting documents
including the Coordinates of the Maitres of Work allowing the possible verification of the information 
provided:
Extract of contract (cover page and the one containing the signatures) + Certificate of good execution.
4. The eligibility criteria, the shortlist and the selection procedure will be in accordance with the
"Procurement Framework for Bank Group-financed Operations", October 2015
which is available on the Bank's website at http://www.afdb.org.
5. Consultants (consulting firms) interested can obtain additional information at the address
mentioned below during the following office hours:
Working days (Monday to Friday) from 8 am to 12 pm (GMT) and from 1 pm to 5 pm
(GMT).
6. Expressions of interest must be submitted and / or sent to the address below at the latest
December 11, 2018 at 10 am (GMT) and expressly mention:
Abidjan Urban Transport Project (PTUA)
"Recruitment of Consultant to carry out monitoring and evaluation of the socio-economic impact"
The address referred to above is:
AGEROUTE
Secretariat of the Markets and Contracts Department
Sise Avenue Terrasson de Fougeres
08 BP 2604 ABIDJAN 08
TEL: (225) 20 25 10 00/20 25 10 02/20 25 14 82
Fax: (225) 20 225 10 23
Website: www.ageroute.ci
Email: ageroute@ageroute.ci and copy to mameite@ageroute.ci, isouattara@ageroute.ci and 



bopeyena@ageroute.ci
7. The working language is French
PIERRE DIMBA
GENERAL MANAGER
AGEROUTE


